



Autoridades comunales y Minera Florida revisan avances de proyectos de desarrollo para Alhué

Description

La alcaldesa Marcela Chamorro Macías y el Concejo Municipal se reunieron con el gerente general de la minera para evaluar el progreso de diversas iniciativas en empleabilidad, infraestructura, medio ambiente y educación.

Durante la tarde de este miércoles, la alcaldesa de Alhué, Marcela Chamorro Macías, junto al Concejo Municipal y el gerente general de Minera Florida, Milton González, participaron en una mesa de trabajo donde se expusieron los avances de las comisiones conformadas por equipos municipales y de la empresa minera, orientadas al desarrollo integral de la comuna, informó la oficina de prensa de este Municipio.

Empleabilidad local: prioridad municipal

Uno de los ejes prioritarios solicitados por la alcaldesa y los concejales fue la empleabilidad local. En este ámbito, Minera Florida informó que desde octubre a la fecha se han contratado 14 personas de la comuna, además de 16 contrataciones en el marco del plan de verano. A ello se suma la incorporación de un número mayor de estudiantes en prácticas profesionales, en comparación con años anteriores.

Asimismo, se destacó la ejecución del Programa de Aprendices, mediante el cual 31 personas fueron capacitadas y entrenadas, quienes recibirán su certificación la próxima semana.

Infraestructura: Sala Cuna y Puente Aguas Frías

En materia de infraestructura social, se abordó la puesta en marcha de la Sala Cuna El Asiento, iniciativa en la cual el municipio ya ha estado trabajando, avanzando con los permisos y autorizaciones necesarias para su apertura. Por su parte, Minera Florida financiará las reparaciones y labores de mantención necesarias para que la sala cuna y jardín infantil puedan obtener los permisos faltantes, con el objetivo de iniciar su funcionamiento en el corto plazo.

Respecto al Puente Aguas Frías, se informó que actualmente se desarrollan los trámites jurídicos necesarios para iniciar el proceso de licitación, tras lo cual se ejecutarán las obras de reparación, con una duración estimada de tres meses.

Medio ambiente y desarrollo productivo

Desde la comisión de medio ambiente, y tal como fue solicitado desde el municipio, se anunció el inicio de un plan

comunal de retiro de residuos voluminosos, cuyo primer operativo se realizará en febrero, considerando ocho puntos de acopio que serán informados oportunamente a la comunidad.

En el ámbito de comunidades y fomento productivo, se presentaron diversas iniciativas orientadas al desarrollo del turismo y las pymes, a través de fondos concursables. También se destacó el apoyo a la apicultura local, mediante la compra de una máquina envasadora para la sala de cosecha de miel, y el fortalecimiento del emprendimiento femenino, a través de talleres de capacitación técnica.

Educación y recreación

En cuanto a actividades recreativas, Minera Florida abrió sus instalaciones a la comunidad, permitiendo el acceso a piscina, juegos y actividades de verano. Además, se anunció la realización de una Feria Socioeducativa los días 10 y 11 de febrero en la plaza de Villa Alhué, donde se dará a conocer el trabajo minero y las diversas profesiones asociadas mediante stands informativos.

En el área educacional, se informó que desde hace más de tres meses Minera Florida implementa en el Liceo Sara Troncoso el programa FOCUS (Fortalecimiento y Acompañamiento a la Educación Local), el cual tendrá una duración de tres años y contempla apoyo y capacitación a las comunidades educativas. Asimismo, la empresa apadrinará la Escuela G-121 El Asiento, impulsando diversas iniciativas en beneficio de sus estudiantes.

Salud mental y equipamiento

Finalmente, en el ámbito de la salud, se destacó el trabajo conjunto orientado a fortalecer la atención en salud mental en la comuna, además del apoyo al Consejo Consultivo de Salud, particularmente en materia de equipamiento, como la adquisición de catres clínicos, entre otros implementos.

El Maipo

Imagen: M. de Alhué

Date Created

Enero 2026